

600 mujeres exigen igualdad real

La Solana fue sede del Día Mundial de la Mujer Rural en Castilla-La Mancha

Paulino Sánchez

La necesidad de alcanzar la igualdad real entre sexos sigue levantando reivindicaciones. Unas 600 mujeres de toda Castilla-La Mancha, celebraron el sábado 15 de octubre el Día Mundial de la Mujer Rural en el teatro "Tomás Barrera" y convirtieron a La Solana en el centro neurálgico de un foro de debate de primer nivel. El Instituto de la Mujer de la Junta, la asociación Cedercam (Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha) y el Ayuntamiento solanero organizaron este punto de intercambio de experiencias, información y opiniones.

Entre las reflexiones de mayor relieve, Diego García-Abadillo aseguró que "conseguir la igualdad efectiva, real y solidaria en el medio rural será un avance en este siglo y habrá de contar con la labor de todas

las administraciones". Para el director general de Empleo, Luis Díaz-Cacho, "decir mujer en Castilla-La Mancha es decir futuro", y cree que "el esfuerzo en favor de la igualdad está dando sus frutos. El acuerdo por el empleo 2004-2007, que enfatiza la incorporación femenina al mundo laboral, es un ejemplo".

ámbito rural que han realizado un trabajo generoso, altruista y con actitud abierta para responder a cualquier demanda, "ellas han hecho posible que hoy existan muchos servicios en los núcleos rurales".

La primera ponencia la ofreció la presidenta de la Asociación de Desarrollo "Equal Activa" y alcaldesa de Porzuna, Blanca Fernández, quien recordó que Castilla-La Mancha es pionera en España en políticas de igualdad. Posteriormente se celebraron dos mesas redondas, una sobre el tema "Protagonista la mujer rural" y otra sobre "La mujer ocupa lugar". En cada ponencia intervinieron representantes de diversas instituciones y asociaciones.

La jornada de trabajo finalizó con la actuación de la cantante Coral y fue clausurada por la directora general de Desarrollo Local de Castilla-La Mancha, Ana Parra.



El Teatro Tomás Barrera se llenó de mujeres para la ocasión.

La presidenta del Instituto de la Mujer en la región, María Isabel Moya, considera que no hay que pararse, sino mirar al futuro, y se acordó de las mujeres del

Jornada de AMFAR dedicada a la mujer "Hay que cambiar la mentalidad del varón"

El 28 de septiembre, la Asociación AMFAR rindió un homenaje a la mujer con una jornada dedicada a su integración a lo largo de la historia. Asistió la presidenta nacional, Lola Merino, y ofreció una charla el Cronista de la Villa, Paulino Sánchez.

Lola Merino destacó la labor de la mujer a lo largo del tiempo y afirmó que "siempre ha habido discriminación y desequilibrio; la igualdad real todavía no ha

llegado". Ante un auditorio repleto, aseguró que sigue habiendo diferencias, "el paro femenino supera al masculino y el sueldo es inferior al de los hombres". Llegó a decir que "aún hay

que cambiar la mentalidad de los varones para conseguir la igualdad total".

